

Lors d'une sortie avec le collège de Perharidy le Jeudi 14 Mars 2019, nous avons visité une exposition de Georges Papazoff «En pleins et en creux» à la maison Prébendale à Saint Pol de Léon qui était une exposition de peintures et de gravures. Mr. Georges Papazoff a été très accueillant et très ouvert. Dès le début il nous a invités à nous asseoir pour observer ses œuvres et voir comment il les peignait. Mr. Georges Papazoff est un peintre qui peint à l'huile, cette technique est assez répandue pour sa résistance dans le temps. Des pigments sont aussi utilisés pour la peinture ils sont créés grâce à des végétaux ou à des minéraux. Nous avons visité l'exposition on a vu les œuvres de Georges Papazoff mais aussi de Serge Marzin son collègue qui est lui graveur. Les gravures sont réalisées sur des plaques de fer. Les œuvres étaient très bien faites et certaines étaient très réalistes. Toutes les œuvres présentes dans la maison à ce moment-là étaient magnifiques ! Puis peu après nous avons du partir.



Gravures : Serge Marzin



Peintures : Georges Papazoff

